
 

SEGUNDO INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS, DE GESTION Y DE 
PRESENTACION ANTE ORGANISMOS O ENTIDADES DE LA ADMINISTRACION 

PÚBLICA DEL ESTADO. 

 

Quiero primeramente agradecer a Dios por permitirme estar aquí rindiendo mi Segundo 
Informe, a mi familia y a mis representados. 

Amigas y amigos del Distrito que represento el XVII que comprende Mante y González, 
hoy rindo mi segundo informe de actividades Legislativas, de Gestión y de 
Representación ante los diversos Organismos o Entidades de la Administración Publica 
en el Estado. 

Mi responsabilidad como Legislador, es toda aquella actividad inherente a la creación de 
leyes, reformas y adiciones; presentar iniciativas y dictaminarlas. 

Informarles que  en el período que comprende del 01 de octubre de 2017 al 30 de 
septiembre de 2018, tuvimos 42 Sesiones Publica Ordinarias, 4 Sesiones Solemnes, 9 
Juntas Previas, 25 Sesiones de la Permanente y 2 Sesiones Públicas Extraordinarias, en 
las que se presentaron en total 310 iniciativas, de las cuales 73 fueron presentadas por 
mi Partido de Acción Nacional, se emitieron 361 dictámenes de los cuales 244 están 
resueltos y 117 pendientes.  

Se dictaminaron y aprobaron 3 leyes nuevas.  
 
- Ley para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas, 
para el Estado de Tamaulipas.  

-Ley de Asociaciones Público Privadas para el Estado de Tamaulipas.  

-Ley que Regula los Establecimientos dedicados a la Compraventa de Vehículos 
Automotores y sus Autopartes para el Estado de Tamaulipas.  
 
También destacan en este año las reformas al Código Penal para incrementar las 
sanciones por el delito de violación en contra de niñas o niños.  
 
Así también, se reformó la Ley Reglamentaria para Establecimientos de Bebidas 
Alcohólicas para darle sustento a la actividad comercial inherente a la producción y venta 
de cerveza artesanal en nuestra Entidad, con el fin de alentar y apoyar su establecimiento 
y funcionamiento.  
 
 



 
 

Se reformaron también diversas disposiciones de la Ley de Transporte para regular y 
precisar las tarifas aplicables en los servicios auxiliares de grúas, con el fin de tener un 
mayor control sobre los particulares que los prestan y hacerlo más eficiente y seguro.  
 
 
Sobresalen también las reformas al Código Penal para inhibir y sancionar las llamadas 
falsas a los números de servicios de emergencia 

Se expidió el paquete económico 2018, el cual propicia una recaudación equilibrada que 
fortalecerá las finanzas públicas sin afectar la economía de los que menos tienen, así 
como un gasto público ordenado, que tiene como prioridad el bienestar social y la 
seguridad pública. 

De igual forma destaca la realización del parlamento juvenil, un acto que se llevó a cabo 
por primera vez en nuestro Estado, un acto considerado sin precedentes que fortalece sin 
duda los vínculos de este nuestro Congreso con la juventud, con nuestra juventud 
tamaulipeca. 

 
Se adicionaron y reformaron disposiciones de la Ley de Desarrollo Rural Sustentable del 
Estado de Tamaulipas, con el fin de que se incorpore en su contenido el concepto de 
relevo generacional como una medida que contribuya a garantizar las necesidades de 
seguridad alimentaria del país, la permanencia de jóvenes rurales en su lugar de origen, 
la revaloración de las labores del campo, así como la apertura de nuevas generaciones 
del referido sector.  
 
Exhortamos a la Delegación Federal de la Secretaria de Comunicaciones y Trasportes en 
el Estado, a efecto de que brinde información y asesoría a las organizaciones de 
campesinos, agricultores y productores rurales del sector social y privado, sobre el debido 
cumplimiento de las actividades comerciales que estas realizan, con especial atención a 
la movilización de trabajadores, maquinaria, vehículos, equipo agrícola, combustibles y 
otros insumos.  
 

Mi Participaciones en tribuna el 11 de octubre de 2017, fue sobre la semblanza del 
dictamen en el que se reforman y adicionan diversas fracciones  de varios artículos de la 
Ley de Desarrollo Rural sustentable del estado de Tamaulipas;  el 25 de octubre de 
ese mismo año, presente  la Iniciativa que reforma y adiciona diversos ordenamientos 
legales para fortalecer y eficientar la Recaudación de los Servicios de Agua Potable, 
Drenaje y Alcantarillado prestados por los Organismos Operadores en Nuestro 
Estado y el 23 de mayo de 2018, mi participación en tribuna fue referente a la visita que  



 

Tuvimos los integrantes de la Comisión Desarrollo Rural, de la cual soy presidente en la 
Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia  en la que personal de dicha facultad nos 
dieron a conocer los Proyectos de las diversas áreas de laboratorios con que cuenta. 

  



 

 

En cuanto a las Reuniones de Comisiones de las cuales formo parte: 

Como Presidente de la Comisión de Desarrollo Rural en este periodo tuvimos una 
Reunión de trabajo sobre la exposición de “Proyectos de las diversas áreas y 
laboratorio de la Institución Educativa”, misma que se llevó a cabo de manera conjunta 
con la Facultad de Medicina, Veterinaria y Zootecnia, Dr. Norberto Treviño Zapata de la 
Universidad Autónoma de Tamaulipas. Contando con la presencia de los Ciudadanos 
C.P. Ariel Longoria García, Secretario de Desarrollo Rural, C.P. Raúl Ruiz Villegas, 
Secretario de Pesca y Acuacultura, Ing. José Andrés Suárez Fernández, Rector de la 
Universidad Autónoma De Tamaulipas y el M.V.Z. Edgar Alberto López Acevedo, Director 
de la Facultad de Medicina, Veterinaria y Zootecnia. 

Asistí  a 7 reuniones de trabajo de las comisiones que formo parte,  Comisión de 
Comunicaciones y Transportes (secretario), Comisión de Desarrollo Urbano y Puertos 
(vocal), Comisión de Deportes (vocal), Comisión de Trabajo y Seguridad Social (vocal) y 
de la Comisión Recurso Agua (vocal) 

 

Como representante ante el Consejo de Administración de Organismos Operadores 
de Agua Potable y Alcantarillado de los Municipios de Mante y González informo:  

Que en el Municipio del Mante  asistí a 3 reuniones: 
 

- En fecha jueves 07 de diciembre de 2017., se llevó a cabo la 6ª Reunión de consejo 
donde se dio a conocer el Informe de la Gerencia en el área  Técnica, comercial, 
administrativa y financiera, la presentación y aprobación del presupuesto de ingresos y 
egresos 2018. 
 

- En fecha martes 15 de mayo del presente año; se llevó a cabo la 7ª Reunión de 
consejo donde se dio a conocer lectura y aprobación del acta anterior e  informe de la 
gerencia. 

 
 

- En fecha jueves 13 de septiembre del presente año, se llevó a cabo la 8ª  Reunión de 
consejo  donde se dio a conocer el informe de la Gerencia. 

 
 
 



 
 
 
Que en el Municipio de González asistí a 5 reuniones: 
 
 

- En fecha 09 de noviembre de 2017, se llevó a cabo la 4ª reunión de consejo donde se dio 
a conocer el informe de ingresos y egresos, presentación de la cuenta pública para su 
aprobación, de las bonificaciones y correcciones, transferencias, aumentos y/o 
disminuciones al presupuesto de egresos correspondiente a del 3er. Trimestre 2017 y 
presentación del presupuesto de ingresos y egresos para el ejercicio fiscal 2018. 
 

- En fecha 12 diciembre de 2017, se llevó a cabo 5ª reunión de consejo donde se dio a 
conocer lectura y aprobación del acta de la sesión anterior y presentación del presupuesto 
de ingresos y egresos para el ejercicio fiscal 2018 para su aprobación. 
 

- En fecha 08  de febrero de 2018, se llevó a cabo la 6ª reunión del consejo donde se dio a 
conocer el informe de ingresos y egresos del 4° trimestre correspondiente al ejercicio 2017, 
aprobación de la cuenta pública,  del avance del presupuesto de ingresos, de las 
bonificaciones, transferencias, aumentos y/o disminuciones al presupuesto de egresos 
correspondiente al ejercicio 2017 y autorización del consejo para el aumento a la tarifa del 
agua. 
 

- En fecha 03 de mayo de 2018, se llevó a cabo la 7ª reunión del consejo para dar a 
conocer el informe de ingresos y egresos del 1er. Trimestre correspondiente al ejercicio 
2018, presentación de la cuenta pública anual 2017, aprobación  cierre del presupuesto de 
ingresos (anual) correspondiente al ejercicio fiscal 2017, y de las bonificaciones, de las 
transferencias de aumentos y/o disminuciones al presupuesto de egresos 2017. 
Aprobación del tabulador de sueldos para el ejercicio 2018, presentación del avance del 
presupuesto de ingresos del primer trimestre de ejercicio fiscal 2018, aprobación de 
bonificaciones y/o correcciones del primer trimestre de ejercicio fiscal 2018, , de 
transferencias , aumentos y/o disminuciones del primer trimestre de ejercicio fiscal 2018,  
 

- En fecha 17 de Agosto de 2018, se llevó a cabo la 8ª reunión de consejo, donde 
se dio a conocer el informe de ingresos y egresos ejercicio fiscal 2018, avance del 
presupuesto de ingresos y de egresos, bonificaciones y correcciones,  del segundo 
trimestre ejercicio fiscal 2018, aprobación de aumentos del presupuesto de 
ingresos y egresos del segundo trimestre de ejercicio fiscal 2018 y  aprobación 
cuenta pública segundo trimestre de ejercicio fiscal 2018. 
  



 
 

Como representante del Consejo Estatal para el Desarrollo Rural Sustentable se llevaron a 
cabo 10 reuniones : donde se trató la participación de los consejos municipales de Antiguo y 
Nuevo Morelos, Xicoténcatl, Ocampo y Gómez Farías, participación de organizaciones de 
productores e informe de las dependencias e instituciones, así como propuestas de los consejos 
municipales y organizaciones de productores. 
 
 
Como representante ante el Comité de Planeación para el Desarrollo Municipal (COPLADEM) 
del Mante y González, no hay información en virtud de que no fui convocado. 
 
Y como Representante ante el Consejo Regional de las Mejoras Regulatorias Mante , 
conformado por los municipios de (Antiguo Morelos, Gómez Farrias, el Mante, Nuevo Morelos, 
Ocampo y Xicoténcatl), no hay información en virtud de que no fui convocado. 
 
 
En relación a mi Gestión, a través de ella no solo he tenido la satisfacción de promover beneficios 
para  mis representados  en medida de mis posibilidades, sino también me da la oportunidad de 
tener contacto directo con ellos.  
 
En el rubro de Salud, se atendieron 15 solicitudes en las que se apoyó con medicamentos para el 
tratamiento de la diabetes, alergias y enfermedades respiratorias. 
 
Destaca el caso del Sr. Santiago, quien nos contó que buscaba el apoyo para su esposa quien 
está bajo el tratamiento de la diabetes, y que debido a esa enfermedad él ha tenido que dejar de 
trabajar para hacerse cargo de su esposa, lo que le imposible poder desempeñar  alguna labor. 
Fue por esa razón que se le brindo el apoyo con medicamentos suficientes para un mes. 
 

 
  



 
 
En el rubro del Deporte se atendieron 7 solicitudes en las que se apoyó con recursos para viajes 
a deportistas destacados, así como entrega de balones, uniformes y apoyo de rehabilitación de 
canchas. 
 
Uno de ellos fue para la Escuela  Filial Pachuca de Ciudad Mante, a quienes les brindamos, a 
quienes les brindamos el apoyo del traslado para 15 personas al torneo denominado “Copa 
Rayada”, el cual se desarrolló en ciudad Victoria, en el mes de agosto. 
 

 
  



 
 
En el rubro de apoyos varios se atendieron 20 solicitudes, en las que apoyamos con material 
para impulsar a quienes tienen el deseo de emprender un trabajo digno y dedicarse a algún oficio 
para sacar adelante a su familia.  
 
Entre los que destaca el apoyo con el kit para lustrar calzado, apoyo a varias amas de casa que 
se dedican a la costura, y también se apoyó a taqueros y comerciantes pequeños a los que se les 
compro carne para que emprendan un trabajo digno. 
 

 
 

 

 

 
 

 



 

En el rubro Rural, gestionamos ante del Gobierno del Estado apoyo para los Agricultores 
de la zona cañera, también se apoyó a Agricultores con semilla para la siembra de Sorgo, 
Soya y Algodón. Así como también se estuvo informando a los líderes ejidales de los 
diferentes programas de apoyo por parte del gobierno del estado, en especial de la 
Secretaria de Agricultura. 

 

 

A t e n t a m e n t e 

 

Dip. Clemente Gómez Giménez 
Distrito XVII Mante, González 

 

 


